

# 海東小学校だより

第3号

令和6年6月6日

宇城市立海東小学校

発行 校長 中村

## ひとり一人の笑顔が輝き 力みなぎる運動会になりました!!

5月25日に行われました、運動会には、多数ご参観いただきまして、ありがとうございました。快晴の天気のもと、たくさんの声援で運動会を盛り上げていただきましたことに、心より感謝申し上げます。子ども達もたいへん喜んでいたことが、競技中の笑顔にあらわれていました。

運動会の結団式の時に、最上級生である6年生に「伝統を守ることも大切だけど、自分たちらしくがんばってほしい」と伝えました。開会式の時にも申しましたが、「**準備することの大切さ**」を6年生の姿から学びました。運動会練習が始まるずっと前から計画し、休み時間や昼休みを返上して話し合い運動会の練習に臨んでいました。こうした努力の積み重ねが、全校児童の前で練習をリードする堂々とした姿につながっていました。その6年生の思いを受け止め、他の学年の子ども達も一生懸命練習に取り組んでいました。こんな姿で子ども達が練習に取り組んでいましたので、「**今年の運動会も大成功に終わる**」ことを、**練習の時点で確信**していました。

そして運動会当日、子ども達が「やる気! 勇気! 根気!」で躍動していた姿ははご覧いただいた通りです。6年生を中心とした高学年の頑張りや、運動会の大成功を語る上で、欠かすことのできない大きな力となっていました。「**児童が主体となった運動会**」の伝統を背負いながらプレッシャーも大きかったと思いますが、予想をはるかに超える頑張りや、**最終目的であった「ひとり一人の笑顔が輝く 力みなぎる運動会」につながった**と思います。「**準備(見えない努力)することの大切さ**」を受け継いだ下級生が、来年の運動会につなげてくれることを期待しています。

最後になりますが、除草作業から運動会準備、当日の運営補助から閉会式後の後片付けまでご協力いただき、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。また、卒業生の皆さんにも大会運営をお手伝いいただき、ありがとうございました。中学生の皆さんの姿から、子ども達もたくさんのことを学んだと思います。たくさんの皆様の見守りとご協力のおかげで、令和6年度の海東小運動会が無事終了できましたことを、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



ゴールまで駆け抜けた、徒走!



親子で楽しんだ、技走!



思いをつないだ、リレー!



個性豊かな、表現!



思いを出し切った、応援合戦!



迫力満点の、団体競技!



お世話になった  
中学生の皆さん!



ありがとうを伝え合った、解団式!

